



皆さんこんにちは！生徒会本部です。十二月に入りましたね。私たち七十八期生徒会は今月で活動を終了します。今思えば一日一日がとても濃い一年間でした。生徒会新聞も皆さんに読んでもらえるのがこれで最後になるかもしれませんが、最後まで見ていただけると嬉しいです。

十一月は生徒総会と生徒集会がありました。十二月には立会演説会が行われました。

### 生徒総会

今年二回目の生徒総会が行われました。学級生徒会ではたくさんさんの質問や要望を出していただき、ありがとうございます。

皆さんの意見をもとに、各専門委員会がそれについて考え、質疑応答をしました。皆さんの中に、こんなことを考えている人がいるのか、確かにそれはいいアイデアだ、という意見がいくつかがあっていたので、生徒会の中でも物事を考え直すいい機会になりました。今の生徒会では今年中に改善できない点もあったので、来年度の新生徒会の皆さんと考えていきたいと思っています。これから全校生徒で一中をより良くしていきたいように。ご協力ありがとうございます。



### 生徒集会

今月の生徒集会では「あなたは生徒会役員より賢いの？」と題してクイズ大会を行いました。この企画では、それぞれの問題で仕切る学年を提示し、三年生だけでなく他学年もより活躍できるように工夫しました。これによって、学年関係なく話し合い、答えを出し合う姿が見られました。これからも、学年の壁を越えて協力していきたいでしょう。

生徒集会は残り一回となりましたが、皆さんが楽しめるよう、たくさんさんの企画を盛り込んでいきますので、楽しみにしてください！

## 生徒会のお仕事見学

- 生徒総会の運営
- 生徒集会の企画運営
- 選挙管理委員（本部&三年生代議員）

選挙運動お疲れさまでした！来期の生徒会にも期待しています！

### 編集後記

今月も生徒会活動へのたくさんさんのご協力ありがとうございました。皆さんが生徒集会を楽しんでくれている姿が、私たち生徒会役員にとって、大変な時でも頑張ろう、というやる気につながっています。これから楽しむ姿勢を忘れず、残り少ない二学期を楽しみましょう！

